

MÖHLIN/FRICKTAL

Eine neue Attraktion auf dem Rhein

MS Froschkönig liegt in Kaiseraugst vor Anker

In Kaiseraugst liegt seit Juli 2004 ein «Wasser-Oldtimer» vor Anker und wartet darauf, Gesellschaften für kürzere oder längere Fahrten an Bord zu nehmen. Das 1926 erbaute Schiff wurde von der Firma Schifffahrtsbetriebe Ludwig und Logistik GmbH renoviert und steht nun als Charterschiff für die verschiedensten Anlässe zur Verfügung.



Die MS Froschkönig in voller Fahrt auf dem Rhein.

Foto: Giuseppe Esposito